

Les collégiens préparent Danse en Dôme

Un atelier de danse s'est ouvert l'an passé à l'initiative du professeur Isabelle Mosnat, ouvert à tous les élèves volontaires de la 6^e à la 3^e. Cette année, 14 élèves se sont inscrits dont 2 garçons, et pour la première fois ils participeront au projet fédérateur « Danse en Dôme » qui existe depuis 8 ans sur l'académie et qui s'adresse à des élèves d'école primaire, de collège et de lycée de tout le département du Puy-de-Dôme.

Dans le cadre de ce projet, le collège bénéficie de 8 heures d'intervention d'un danseur ou d'une danseuse professionnelle par l'intermédiaire de la FAL (fédération des associations laïques du Puy-de-Dôme). C'est avec Sylvie Pabiot, chorégraphe de



SPECTACLE. Les élèves assidus préparent un spectacle de danse avec l'aide de la chorégraphe Sylvie Pabiot.

la compagnie Wejna de Clermont-Ferrand, qu'a lieu le travail avec les élèves pour l'élaboration du projet qui sera présenté le mardi 10 mai à Thiers à la salle Espace.

Le travail sur le thème de

l'entre deux guerres a été choisi pour un parcours d'éducation artistique et culturelle commun aux écoles primaires du secteur et au collège. La chorégraphie qui sera présentée est le fruit d'une

collaboration basée sur un échange de propositions entre les élèves, Sylvie Pabiot et le professeur. ■

Pratique. Une représentation aura lieu à Vic-le-Comte mardi 21 juin à 20 heures à la Halle du jeu de Paume.

L'ART POSTAL EN FÊTE. La médiathèque de la Comté propose une exposition, interactive pour les enfants, dans le cadre de son programme culturel L'intermédia... 2016 ».

L'Art postal en fête et mini-boîtes permet de découvrir l'art de communiquer avec l'illustration et d'initier les enfants "Au petit facteur" grâce à la collection de Pierre-Stéphane Proust, professeur des écoles en Basse-Normandie).

Exposition du 17 au 27 mai à la médiathèque de la Comté aux horaires d'ouverture habituels : mardi de 15 heures à 18 h 30, mercredi de 10 heures à 12 heures et de 14 heures à 18 h 30, jeudi de 10 heures à 12 heures, vendredi de 15 heures à 18 h 30 et samedi de 10 heures à 12 heures et de 14 heures à 17 heures ■

Source : journal **La Montagne**
Edition Clermont Limagne
Le 16 mai 2016

Les nageurs brassent médailles et gala

La deuxième partie de saison de l'USV Natation a été riche en événements sportifs. Elle a été marquée par la qualification de six nageurs aux N2 hiver du 18 au 20 mars à Saint-Victor (Julien Bosquez, Thomas Gryselyn, Bertille Daval, Elisa Durand, Romane Pic et Eve Rozier).

Au Meeting régional combiné trois distances, le 3 avril à Issoire, Jules Laloz a remporté le combiné Brasse en catégorie juniors/seniors.

Le 27 mars à Riom, Ana Roy, en catégorie 11 ans, a obtenu la médaille d'or au 100 m dos et Justine Triniol, en catégorie 12/13 ans, la médaille d'or du 400 m nage libre.

Le stage à Argelès-sur-Mer, du 11 au 16 avril, a



PROGRÈS. Le meeting du Muguet à Ambert a permis de tester les progrès réalisés grâce au stage d'Argelès.

regroupé 56 nageurs des sections sportive et synchro. Le premier meeting du Muguet à Ambert leur

a permis de tester les progrès réalisés au cours de ce stage. Le trophée du meeting leur a été remis

par André Chassaigne, député de la circonscription d'Ambert.

Le gala de natation synchronisée aura lieu le samedi 21 mai à la piscine de Longues. Ouverture des portes à 19 h 30 et début du spectacle à 20 heures ■

► **Pratique.** Vous retrouverez toutes les informations sur le site du club www.usvnatation.com

L'ATELIER PHOTOGRAPHIE EXPOSE.

Une semaine d'exposition des travaux de l'atelier photographie de l'Amicale laïque aura lieu à partir d'aujourd'hui et jusqu'au 22 mai à la Halle du Jeu de Paume. Brigitte Raballand et Kristel Schneider sont les invitées d'honneur de cette seconde édition. Ouverture tous les jours de 15 heures à 19 heures et le dimanche de 10 heures à midi et de 15 heures à 19 heures. ■

DONS DU SANG. Pourquoi donner son sang ? Ce geste simple et solidaire permet de soigner 1.000.000 de malades, chaque année, en France. 10.000 dons sont nécessaires chaque jour. Les produits sanguins ont une durée de vie courte : 42 jours pour les globules rouges et seulement 5 jours pour les plaquettes. En cette période de l'année, les réserves sont généralement faibles en raison des vacances et jours fériés.

La prochaine collecte aura lieu à l'Espace Louis-Paulet, le vendredi 20 mai entre 16 heures et 19 h 30 pour participer à cette chaîne de solidarité. ■

**Source : journal La Montagne
Edition Clermont Limagne
Le 17 mai 2016**

L'atelier photo zoome sur les quatre éléments

Lundi en fin d'après l'exposition de l'atelier photographie de l'amicale laïque a ouvert ses portes aux acteurs de la vie locale pour présenter son travail qui sera visible toute la semaine. Les douze membres de l'atelier exposent ensemble leurs travaux de l'année autour du thème des quatre éléments : eau, feu, terre et vent. Ils ont invité deux artistes : Brigitte Raballand et Kristel Schneider, présentes au vernissage. Ce moment convivial a permis à Michel Gapanowicz, nouvel animateur de la section photographie de l'amicale laïque, de rappeler que l'exposition valorise les photographes amateurs



QUATRE ÉLÉMENTS. Thème phare de cette exposition qui met à l'honneur la photographie de nature avec en plus des réalisations de l'atelier photo, deux photographes de talents : Brigitte Raballand et Kristel Schneider.

qui ne manquent pas d'idées et qui vont plus loin dans la création en mettant en discussion leurs travaux avec un pu-

blic. Il a remercié la municipalité et les conseillers départementaux Jeanne Espinasse et Antoine Des-

CONCERT. La chorale Banque de France « Chœur de Papier » se produira en concert samedi 28 mai à 20 h 30 à l'église Saint-Pierre, Sainte Chapelle de Vic-le-Comte. Les chorales « Les Chuchoteuses » du CHU de Clermont-Ferrand et Dômes en Chœur » de Chamalières sont invitées à partager cette soirée de gala. Entrée libre.

forges de leur présence avant d'introduire les invités d'honneurs, photographes de nature. Brigitte Raballand propose des images hivernales d'une douceur et d'un grain épantant, et Kristel Schneider, photographe hollandaise, nous fait découvrir son travail autour de l'arbre avant la publication prochaine de son livre sur les forêts d'Auvergne et du Limousin. Elles disposent chacune d'un espace dédié. L'installation réalisée est pertinente et met en valeur l'esprit collectif de l'atelier sans atténuer la personnalité des artistes.

▶ **Pratique.** A découvrir cette semaine tous les jours de 15 heures à 19 heures et dimanche de 10 à 12 heures et de 15 à 19 heures.

Source : journal **La Montagne**
Edition Clermont Limagne
Le 18 mai 2016

Le vide-greniers d'Enval très couru



BROCANTE. Les amateurs d'objets anciens ont eu plaisir à découvrir certains objets datant de 1952 et plus.

Tôt dans la matinée, environ 70 exposants ont installé leurs étals sur le terrain de louche, dans une fraîcheur matinale inquiétante. Mais très vite, les amateurs de vide-greniers sont apparus.

Tout au long de la journée, les visiteurs ont déambulé de ça de là, à la recherche d'objets rares en espérant trouver leur bonheur.

De nombreuses choses ont attiré l'œil du chaland, certains ont trouvé, d'autres se sont contentés

de regarder. Un troc de boutures et plantes était proposé, une buvette avec petite restauration a permis à tous de faire une pause. Dans la grotte, une exposition de calligraphie était proposée au public, commentée par un spécialiste de l'activité. Des ateliers étaient mis en place durant une partie de la journée.

Les organisateurs de L'association « Les Tros Glos » ont été ravis et surpris de l'affluence qui a eu lieu tout au long de la journée. ■

CONFÉRENCE-DÉBAT. L'association Indép'Parents organise, samedi 21 mai, une conférence-débat sur les principes de la communication bienveillante afin de faire découvrir à tous comment apaiser la relation avec l'enfant et maintenir un climat agréable au sein de la famille ou d'un espace collectif.

La conférence sera animée par Noelle Gougis, formatrice en communication bienveillante et animatrice d'atelier de communication douce, et se déroulera à partir de 10 heures dans les locaux de l'école de musique de Vic-le-Comte, salle 23.

La manifestation est gratuite et ouverte à tous : parents, grands-parents ou professionnels en relation avec des enfants. ■

**Source : journal La Montagne
Edition Clermont Limagne
Le 19 mai 2016**

Des centenaires à la maison de retraite

Andrée Lemoine est née le 6 mai 1916 à la Tagrière dans un petit village de Saône-et-Loire.

De son enfance elle garde le souvenir des hivers rudes, des pas dans la neige pour se rendre à l'école. Ce paysage du Jura, elle l'a toujours évoqué avec horreur, détestant la neige et la montagne. Elle rencontre Robert Knauf en 1938 et se marie en 1939 à la veille de la guerre. De cette union est né Jean, en 1946. La vie d'Andrée s'organisa autour de la carrière de son mari et lors de sa retraite ils se retirèrent à la Rochelle. Après le décès de son épou en 1983, elle va vivre à Dijon où elle avait conservé de nombreuses relations amicales. C'est beaucoup plus tard qu'elle se rapproche de son fils unique venu

s'installer en Auvergne.

En 2014, privée de son autonomie, elle intègre l'Ehpad de Vic-le-Comte. Aujourd'hui, entourée de sa famille, elle fête ses 100 ans, en présence des résidents et du personnel de l'établissement.

Ce même jour, Yvonne Courtadon étant née le 2 mai a fêté ses 105 ans avec son fils et sa belle-fille. Roland Blanchet, maire de la commune et Valérie Dupouyet, conseillère communautaire déléguée au conseil d'administration de l'Ehpad Bargoin sont venus saluer la longévité de ces femmes, et leur souhaiter un heureux anniversaire.

Un immense gâteau confectionné par le cuisinier de l'établissement a régalé les papilles de tous les pensionnaires. ■■■



100 ANS. Andrée Knauf entourée de sa famille fête ses cent ans à l'Ehpad.

Dernières remises de clés aux Treilles



HABITAT. Huit nouveaux logements sociaux à loyers plafonnés ont accueilli leurs locataires.

Lundi 9 mai avait lieu la dernière remise de clé d'Auvergne Habitat à ses locataires des Treilles dans le nouveau quartier de Vic-le-Comte. Après les quatre appartements et le pavillon rue du Gamay, les quatre pavillons de l'impassée des Treilles, ce sont huit nouveaux logements sociaux à loyers plafonnés qui ont accueilli leurs locataires.

T3 et T4 avec chacun une terrasse ou un jardinet, un cellier et un emplacement de parking pouvant recevoir deux voi-

tures, les logements sont neufs et étudiés pour être économies en énergies. Les loyers réduits, étudiés en fonction de la superficie du logement, de son exposition et de son espace extérieur touchent un public hétéroclite : retraités, familles ou familles monoparentales. Le nouveau quartier de la Treille dispose donc de 18 logements sociaux parmi les maisons individuelles déjà construites, et il est toujours en travaux avec la construction de logements et l'aménagement de la voirie. ■■■

Les collégiens dans le tourbillon de Paris

Pour la seconde fois, des collégiens accompagnés de leurs animateurs se sont rendus à Paris. Cette année, dans le cadre du dispositif « accompagnement à la scolarité », 24 jeunes et quatre animateurs de l'accueil de loisirs d'Allier Comté Communauté ont fait le déplacement les 14 et 15 mai.

Mathieu Dinis, référent du projet, a organisé dans le cadre de ses missions, ce séjour qui a eu pour objectif de faire découvrir la capitale française à ces jeunes qui, pour certains, ne sont jamais allés à Paris. L'an passé, les jeunes avaient visité le Sénat, et cette année, ils se sont rendus à l'Assemblée nationale avec pour fil conducteur « la citoyenneté ». Des visites dans différents musées ont permis à tous de découvrir une grande diversité culturelle, et d'aiguiser la curiosité de chacun. Pour exemple, le Louvre (spécialement la galerie égyptienne), sans oublier un passage vers l'œuvre mythique de la Jo-



VOYAGE À PARIS. Les jeunes Vicomtois prennent la pose, en présence de Sébastien Giray et Thomas Angelvy stars du One-man-show.

conde, la statue de Vénus et autres tableaux célèbres. Mais aussi la découverte des statues de cire du non moins célèbre musée Grévin, où chacun a reconnu certaines célébri-

tés. Mathieu a permis aux jeunes de découvrir Sébastien Giray et Thomas Angelvy, stars du (one-man-show) sur la scène de l'Apollo Théâtre, une salle incontournable dans le monde du spectacle. Une

rencontre avec les deux artistes à la fin de leur prestation a ravi les petits Auvergnats.

Ces deux journées intenses ont rempli de joie le groupe de jeunes et leurs animateurs. ■

**Source : journal La Montagne
Edition Clermont Limagne
Le 21 mai 2016**

Le monde du silence à la portée de tous

Les jeunes et moins jeunes du centre de loisirs ont eu un avant-goût du grand bleu.

Le Club Arverne de plongée, en collaboration avec Fred Dalmas, directeur de la piscine de Longues, et de Maëlle Cahuzac, animatrice du pôle enfance jeunesse d'Allier Comté Communauté, a organisé un stage de découverte du milieu subaquatique pour 17 écoliers.

Après le baptême, une progression pédagogique a été organisée par l'équipe d'encadrement permettant aux jeunes « dauphins » d'acquérir les réflexes de sécurité nécessaires.

Après la prise en compte du matériel de surface (palmes, masque, tuba), une évaluation des compétences de base a été organisée.



PLONGÉE. Une grande découverte pour les jeunes du centre de loisirs qui ont su apprécier tous les moments.

L'installation et la vérification du scaphandre avant la plongée ont constitué la deuxième approche, avant la mise en place de groupes de travail pour l'apprentissage ludique des techniques spécifiques à la plongée (vidage de masque, lâcher reprise

d'embout, stabilisation, communication etc..).

Un petit diaporama a complété cette formation technique et a permis à cette jeune équipe de découvrir les merveilles et les fragilités du monde sous-marin (espèces tropicales et méditerranéennes,

protection de la nature).

Fidèle à ses habitudes, le Club Arverne de plongée, labellisé École de natation française, a validé des diplômes de Sauv'nage, en plus des diplômes propres à la plongée. ■

► **Contact.** <http://cap-arverne-plongee.com>

Les Amis de la Comté en visite au MARQ

Un groupe d'Amis de la Comté républicaine s'est rendu au musée d'art Roger-Quilliot afin de voir l'exposition d'autoprotraits du musée d'Orsay.

Durant près de 3 heures, ils ont écouté avec une grande attention les explications d'un de leurs membres, Jean-Paul Longin, lui-même artiste peintre, sculpteur et plasticien.

Avec beaucoup de pédagogie, il leur a donné toutes les clés pour situer l'œuvre exposée dans le parcours de son auteur, évoquer ceux qui l'ont influencé et le style auquel il pouvait être rattaché.

Si le passage fut relative-



CONNAISSANCE. Devant chaque autoportrait, les Amis de la Comté Républicaine ont bénéficié des explications éclairées de l'un des leurs, Jean-Paul Longin, lui-même artiste peintre, sculpteur et plasticien.

ment bref devant certains autoportraits, il s'attarda nettement plus devant ceux de Vincent Van-Gogh ou de Claude Monet que

les visiteurs ont pu voir sous un tout autre jour en prenant de la distance.

C'est réellement comblés qu'ils ont repris le chemin

de Vic-le-Comte. ■

Rendez-vous. Ciné-discussion lundi 20 juin à 20 h 30 à la Halle du Jeu de paume, avec le documentaire *No land's song* réalisé par Ayat Najafi.

Des jeux de mots à l'école de Longues

Depuis près d'un an Françoise Bernard intervient à l'école de Marcel-Pagnol de Longues, faisant partager avec générosité et talent son goût pour les contes et la transmission orale.

À l'occasion de La semaine de la langue française de nombreux ateliers d'écriture ont eu lieu avec les enfants pendant les temps scolaires avec le concours des maîtresses. Les élèves de CP ont inventé un conte à partir de cartes illustrées, les CP-CE1 à partir d'une reproduction d'un tableau de Vassily Kandinsky.

Les élèves de CE1 ont inventé des poèmes sur la



CULTURE. Grâce à l'univers des contes et des poèmes les élèves se sont approprié la narration pour créer leurs propres histoires.

base des Haïku, poèmes japonais, et chaque élève de CM1 et CM2 a écrit son histoire à partir de trois cartes du Tarot des 1001 contes et l'a lue à la classe.

Ces moments de lecture et écriture ont éveillé leur curiosité pour les mots et les images, et l'écoute et la participation dont ils ont naturellement fait preuve

témoignent de la joie qu'ils ont éprouvée. L'intervenante et les maîtresses étaient ravies de cet élan où les mots ont été à l'honneur. ■

Les jardins familiaux sont très populaires

La municipalité a lancé des jardins familiaux à Lachaux, qui donnent la possibilité aux habitants ne disposant pas de terrain, de cultiver et d'entretenir une parcelle moyennant un loyer de 30 € par an et le respect d'un règlement intérieur.

À Setelle, à deux pas du centre bourg de Vic, douze parcelles ont été attribuées à des familles ayant effectué une demande.

Les jardiniers colonisent progressivement l'espace, à grand renfort de graines, de semis et de plants qui commencent à se développer, donnant de bons espoirs de récoltes fructueuses et de repas aussi sains que savoureux.

On y vient seul, en couple, ou en famille, pour travailler la terre mais aus-



CULTURE. La famille Gousset cultive un potager dans lequel chacun trouve sa place selon ses goûts. Des moments conviviaux au rythme des saisons.

si pour partager avec ses voisins des savoirs, des conseils, pour se rencontrer autrement.

Activité qui connaît un retour en vogue, l'horticulture est source de plaisir et de développement, elle permet de créer convivialité et du lien social.

Parmi les nouveaux jardiniers, Christian et Aurélie Gousset, viennent régulièrement avec leurs enfants qui se plaisent à prêter main-forte. Angelin plante, Azélie va puiser l'eau pour arroser.

Les jardins familiaux ont du succès, et il ne reste plus que huit parcelles libres, à Lachaux.

Des aménagements futurs sont possibles, la commission travaille dessus en collaboration avec les jardiniers pour améliorer leur quotidien.

FÊTE DES MÈRES. L'association des Artisans et Commerçants de la Comté organise sa loterie de la fête des mères. Bulletins gratuits à retirer chez les commerçants adhérents, à Vic et à Longues. Tirage au sort dimanche 29 mai, à 11 heures, place de la République.

THÉÂTRE. La troupe d'enfants Les P'tites Pommes (section de l'amical laïque) présentera son spectacle de fin d'année samedi 28 mai, à 20 heures, à la halle du jeu de paume.

LES VIGNERONS OUVENT LEURS PORTES. Pour la quatrième année, Yolande et Thierry Sciortino organisent une journée portes-ouvertes au Domaine de Lachaux (*) samedi 28 mai, de 10 heures à 20 heures, au village de Lachaux. Visite commentée et conviviale du chai et des vignes, dégustation gratuite des dernières cuvées, vente, animation, tombola.

(*) GAEC du Domaine de Lachaux, 1 chemin du Domaine Lachaux (06.64.18.48.84 ou 06.60.41.32.95, ou domainedelachaux63@gmail.com).

**Source : journal La Montagne
Edition Clermont Limagne
Le 24 mai 2016**

Une initiation à la pétanque réalisée en bonne et due forme

Une rencontre a été organisée mercredi dernier après-midi sur le terrain de pétanque du club des Amis Vicomtois, pour un concours en triplettes.

Soixante-deux enfants de Vic-Le-Comte et de Lempsdes étaient présents ce jour-là, sous l'égide de l'Usep (*), venus apprendre les rudiments du jeu sous la conduite de Patrick Couve, éducateur BF1 dépêché par Pétanque 2000 (Le Cendre).



L'après-midi s'est passé dans une ambiance conviviale et tous les enfants étaient ravis.

À l'issue de la séance, les organisateurs ont offert à tout ce petit monde un goûter bien mérité. ■

(*) Union sportive de l'enseignement du premier degré.

MERCREDI. Les enfants initiés à un jeu plus technique et tactique qu'ils croyaient.

Source : journal La Montagne
Edition Clermont Limagne
Le 25 mai 2016

La bonne entente règne à la Treille



Les voisins de la Treille se sont retrouvés toute la journée samedi autour du barbecue. L'ambiance est bonne dans ce nouveau quartier : les plus anciens habitants a y avoir emménagé n'y vivent que depuis deux ans, et pourtant, c'est déjà le troisième rendez-vous de ce type ! « Le reste de l'année, on se croise, on se salue rapidement, chacun étant dans le rythme de sa vie », explique Jean-Michel, coordonnateur de l'opération avec Jean-Pierre et Cyrille. Ainsi, quelque quatre-vingts convives se sont retrouvés, à la fortune du pot, qui apportant une entrée, qui un dessert, etc. Dans les champs, en plein air et sous le soleil, enfants et adultes ont pris de temps de passer une bonne journée quasi estivale, de midi à minuit ! ☀

Source : journal La Montagne
Edition Clermont Limagne
Le 26 mai 2016

Le judo-club a reçu des combattants de toute l'Auvergne



TOURNOI JEAN-COULOMB. Cent trente-huit judokas benjamin(e)s ont participé à cette deuxième édition du tournoi qualificatif pour le critérium régional.

Inscrit dans le circuit de qualification pour le critérium régional benjamin, sous l'égide de la Ligue d'Auvergne de judo, le deuxième tournoi Jean-Coulomb (ainsi baptisé en hommage au fondateur du

club) a rassemblé 138 judokas de la catégorie benjamins (dont 42 filles) répartis sur cinq surfaces de combat.

Parmi eux figuraient trois sociétaires du JCV : Loréne Riou qui a terminé 3^e de

sa catégorie (médaille de bronze), Hugo Bonnet (5^e), et Jules Amblard (9^e).

Tous les bénévoles ont été remerciés pour leurs excellentes capacités d'organisation. Les récompenses ont été remises par

Antoine Desforges (conseiller départemental et adjoint au maire) et Michèle Bouscavert du comité départemental de judo.

L'appel du 18 juin

Tous les adhérents et parents sont appelés à se

rendre, samedi 18 juin au complexe sportif de la banque de France, pour les démonstrations de fin d'année, les remises de récompenses aux compétiteurs, et la remise des nouvelles ceintures. ■

La saison prochaine se prépare. Les préinscriptions pour la saison 2016/2017 sont d'ores et déjà prises, au dojo en marge des séances d'entraînement, par courriel (antoine.chevant@sfr.fr) ou par téléphone (06.07.72.62.44). Activités possibles : taiso, éveil judo, ju-jitsu adolescents, taiso seniors, ju-jitsu/self-défense adultes, et bien sûr, judo.

Les vétérans de pétanque sont premiers !



L'ultime rencontre du championnat des clubs vétérans a été disputée à Vic-le-Comte, dans une ambiance autant sportive qu'amicale. L'équipe de Vic-le-Comte a battu Les Bughes/Clermont IV (30 à 6) ; Veyre-Monton a battu Pétanque 2000/Le Cendre (24 à 12), tandis que La Monnerie a fait match nul avec La Boule Bortoise (18-18). En tout cas, ce fut l'apothéose pour les Vicomtois : ils terminent la saison premiers !

USV FOOTBALL. Les U15A finissent premiers ! A l'occasion du dernier match, les transports Besse avaient offert le transport des deux équipes et des parents ce qui a permis, le temps s'y prêtant, d'organiser un pique-nique pour le plaisir de tous (mais auquel n'ont pas pu participer les U15B, match obligé : ils ont battu Lezoux 2-0).

Belle performance de Philippe Beaune pour l'organisation du plateau U6 samedi après-midi. Le soleil étant de la partie, les jeunes pousses ont pu exprimer leur talent, puis le goûter et les petits cadeaux de Philippe ont ravi enfants et parents.

Prochains matches. Demain, à domicile : plateau de U10-U11, à 14 h 30. Dimanche, en déplacement : seniors A, à Ceyrat.

Source : journal **La Montagne**
Edition Clermont Limagne
Le 27 mai 2016

Les jeunes basketteurs ont de l'ardeur



TOURNOI. Dans une bonne ambiance sportive, deux jours durant, entre les poussin(e)s, minimes et cadets.

Un grand tournoi de basket-ball a eu lieu à la Mollière le week-end dernier, en salle et à l'air libre. Après un samedi radieux, le mauvais temps a pris le dessus, mais les joueurs ne se sont pas découragés.

Combronde a remporté le tournoi des minimes, aux dépens de Brioude ; Vic-le-Comte a remporté celui des cadets, aux dépens du Cendre ; Chauriat/Vertaizon a remporté celui des poussines, aux dépens de Neyrat /

Clermont ; et Chauriat/Vertaizon celui des poussins, aux dépens de Sauxillanges.

Matches du week-end

Demain, à la salle André-Boste. U13 garçons : finales inter-départemen-

tales à 9 heures en ID1 (Thiers/Gerzat) et à 11 heures en ID2 (Vic-le-Comte/Lezoux) ; puis finales régionales à 14 heures en R2 (Clermont Basket/Stade Montluçon) et à 16 heures en R1 (Chauriat-Vertaizon/Issoire). ■

**Source : journal La Montagne
Edition Clermont Limagne
Le 28 mai 2016**

L'Amap visite la pisciculture de Civadoux

Philippe Rubrecht, producteur de truites fario et truites arc-en-ciel en agriculture biologique, a invité reçu une vingtaine d'adhérents de l'Amap à venir au Civadoux visiter son exploitation piscicole.

Au cœur de la forêt proche de Sauxillanges, le site est bordé par la rivière qui alimente les différents bassins d'élevage.

Ce fut l'occasion de découvrir les conditions de travail et de connaître les méthodes de production : nourrissage manuel à base d'aliments bio certifiés, tri manuel des poissons, contrôles sanitaires, densité de poissons par bassin (réduite pour en développer la musculature et la qualité gustative).

Après quoi, on a organisé un atelier de filetage, pour préparer les truites à passer au barbecue.

Les visiteurs s'en sont régaliés, ainsi que des produits transformés (terrine, filets de truite fumés) et des mets que chacun avait apportés pour partager un savoureux repas.



BASSINS. Ça regorge de poissons protégés des prédateurs : loutres, oiseaux, et... braconniers.

L'Amap de la Comté

L'Association pour le maintien d'une agriculture paysanne de la Comté (www.amapdelacomte.fr) fournit les adhérents

en produits locaux bio (fruits, légumes, fromages, viandes, truites, pain, huile, farines, pâtes, miel, plantes, sirops, brioches), en vente directe avec les producteurs les jeudis de 18 h 30 à 20 heures.

**Source : journal La Montagne
Edition Clermont Limagne
Le 29 mai 2016**

L'ADVEP bourdonne sereinement



ESSAIMAGE. Deux nouvelles ruches seront prochainement installées dans la forêt de la Comté. Celle-ci a été décorée par les enfants de la garderie de la maternelle de Longues.

C'est le printemps et, avec lui, l'époque de l'essaimage des abeilles. Avec les adhérents de son atelier apicole, l'ADVEP a récupéré un essaim au local de la Truitelle, aux Orleaux.

Les abeilles très calmes ont intégré facilement la ruchette préparée à leur intention.

Un deuxième essaim à Enval, a investi la nouvelle ruche décorée par les en-

fants de la garderie de l'école maternelle de Longues.

Ces deux essaims seront installés dans la forêt de la Comté pour permettre au public de prendre conscience du rôle des abeilles et participer ainsi à leur protection.

Une « lettre citoyenne », élaborée par les adhérents de l'atelier, est à la disposition de toute personne concernée par cette action préservatrice. ■

Le Judo Club Vicomtois sur le podium



CEINTURES. Les quatre médaillés ont reçu les félicitations du club et ont réussi grâce aux efforts de l'entraînement.

Cinq Vicomtois combattaient pour le challenge des « Petits Tigres » à Puy-Guillaume le vendredi 21 mai.

Pour sa première compétition, Nathanaël Resche

décroche la médaille d'or avec 3 victoires. Nathan Cayla Savajol arrive 3^e. Tandis que Louis Danchaud, Vincent Jabouille et Clément Pons décrochaient tous les trois une médaille d'argent. ■

La Truitelle sera de la fête de la pêche

La fête nationale de la pêche est un événement national organisé chaque année afin de faire découvrir ce loisir-nature aux adultes, mais surtout aux futurs pêcheurs : les enfants.

La société de pêche La Truitelle participe à cette manifestation qui se déroulera dimanche 5 juin de 10 heures à 18 heures au plan d'eau des Orleaux, à Longues.

Pêche gratuite pour tous, initiation pour les enfants, exposition de dessins

d'écoliers, animations nature...

La Truitelle bénéficie de l'aide de la municipalité et de commerçants de Vic-le-Comte, du Conseil départemental et de la Fédération de pêche du Puy-de-Dôme. L'achat des cartes de pêche doit se faire sur Internet (<http://www.cartedepeche.fr/>).



Pratique. Les pêcheurs ne disposant pas de liaison Internet peuvent contacter Gérard Cheynoux, au 06.08.51.76.56, Yvette Voissière, au 06.65.49.28.85 ou Lionel Bredeau au 06.32.60.06.82.

SOIREE CONCERTS. L'association A.R.T.S accueille, le 4 juin à 20 h 30 le concert du Youtuber chanteur D'JOW à Vic-le-Comte, à la halle du jeu de Paume. En première partie : Nadelight. Entrée 10 € plein tarif, 7€ - 16 ans, chômeurs et étudiants. ■

Source : journal **La Montagne**
Edition Clermont Limagne
Le 31 mai 2016